

inspiré les fondateurs de cette grande institution, ils s'efforcent aussi, dans la mesure du rôle confié à chacun d'eux, de donner à leur enseignement l'excellence et j'oserais dire la supériorité qu'exige la position de la race française en ce pays, pour que sa légitime influence soit toujours sauvegardée.

C'est ainsi que nous avons compris, Monseigneur, la mission qui nous est confiée et c'est avec le dévouement qu'elle mérite que nous tâchons de la remplir. Mais nous savons aussi que pour atteindre ce but, nous avons besoin d'être soutenus dans nos efforts par tous ceux qui comprennent la grandeur de notre tâche ; ceux que leur science, leur talent, leur intelligence, leur caractère placent à bon droit, à la tête de notre société ; nous savons que nous avons besoin surtout de la bienveillance, des encouragements et de la protection de notre archevêque.

Votre illustre prédécesseur nous a donné de nombreuses preuves de sa sollicitude et de la haute confiance qu'il avait en nous. Nous n'attendons pas moins de vous, et nous avons toute confiance que sous votre égide, les droits et les franchises que nous tenons à la fois des décrets du Saint-Siège et des chartes civiles, seront toujours respectés.

Votre haute protection, Monseigneur, ne pourra qu'affermir nos dévouements et justifier les succès que nous espérons.

**Adresse de la faculté de médecine, présentée par
M. Migneault.**

Monseigneur,

RERMETTEZ aux professeurs de l'Ecole de médecine et de chirurgie, faculté médicale de l'Université Laval à Montréal, d'offrir à Votre Grandeur l'hommage de leurs devoirs et l'expression de leurs désirs.

Nous n'avons pas à rappeler ici, Monseigneur, avec quel empressement unanime le pays entier a acclamé votre providentielle élévation au siège métropolitain de Montréal, mais nous venons vous dire pourquoi nous nous en sommes réjouis tout particulièrement. Vous étiez des nôtres, Monseigneur, comme vice-recteur intérimaire et comme professeur d'apologétique chrétienne ; en montant au rang que vous occupez dans la hiérarchie, vous êtes resté des nôtres à un titre plus sacré encore : celui de